
ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
が

決
定
し
ま
し
た
！

わ
た
し
た
ち
の

Ｍ
Ｙ
室
蘭
は
な
ん
だ
ろ
う
？
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第
4
回
ま
ち
の
デ
ザ
イ
ン
会
議
で
は
市
民
投
票
で
選

ば
れ
た
ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
を
発
表
。「
み
ん
な
の
Ｍ
Ｙ
室

蘭
が
組
み
合
わ
さ
る
」
案
に
決
定
し
ま
し
た
。未
来
に

伝
え
た
い
室
蘭
の
資
源
に
つ
い
て
人
気
投
票
を
は
じ

め
と
し
、ま
ち
の
デ
ザ
イ
ン
会
議
で
は
室
蘭
の
好
き
な

と
こ
ろ=

Ｍ
Ｙ 

室
蘭
を
伝
え
合
い
な
が
ら
ブ
ラ
ン
ド

マ
ー
ク
が
完
成
し
て
い
き
ま
し
た
。こ
れ
か
ら
決
定
し
た

マ
ー
ク
は
新
し
い
ま
ち
の
イ
メ
ー
ジ
発
信
に
展
開
さ

れ
て
い
き
ま
す
。投
票
期
間
中
、
室
蘭
市
民
の
み
な
さ
ま

か
ら
３
８
８
５
票
も
の
投
票
が
あ
り
ま
し
た
。ご
協
力

い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
に
必
要
な
こ
と
は
、①
室
蘭
ら
し
さ

で
あ
る「
海
・
産
業
・
山
」の
バ
ラ
ン
ス
が
よ
い
と
こ
ろ
、

②「
室
蘭
が
好
き
。み
ん
な
で
創
る
、
住
み
続
け
た
い

ま
ち
」
と
い
う
10
年
後
の
ま
ち
の
ビ
ジ
ョ
ン
を
体
現

で
き
る
こ
と
、③
み
ん
な
の
好
き
な
室
蘭=

Ｍ
Ｙ
室
蘭

が
成
果
と
し
て
表
現
さ
れ
て
い
る
こ
と
、で
す
。

ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
は
、
室
蘭
の
好
き
な
と
こ
ろ
や
良

い
と
こ
ろ
を
組
み
合
わ
せ
て
わ
か
り
や
す
く
伝
え
る
も

の
で
す
。Ｍ
Ｙ
室
蘭
は
、
み
な
さ
ん
の
好
き
な
室
蘭
（
場

所
、
風
景
、
食
べ
物
、
雰
囲
気
）な
ど
、
室
蘭
で
過
ご
す
日

常
も
ま
ち
の
魅
力
と
し
て
考
え
て
い
ま
す
。ブ
ラ
ン
ド

マ
ー
ク
は
、
み
な
さ
ん
が
そ
れ
ぞ
れ
考
え
る
Ｍ
Ｙ
室
蘭

を
発
信
す
る
役
割
を
担
っ
て
い
き
ま
す
。

市
民
投
票
を
経
て
、ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
が
決
定
。

こ
れ
か
ら
カ
ン
ト
リ
ー
サ
イ
ン
を
は
じ
め
と
し
、

ま
ち
の
新
し
い
イ
メ
ー
ジ
を
広
げ
て
い
き
ま
す
。

vol.5

室
蘭
ブ
ラ
ン
ド
タ
イ
ム
ズ
と
は
、新
し
い
ま
ち
の
イ
メ
ー
ジ
発
信=

室
蘭
の
ブ
ラ
ン
ド
化
に
向
け
て
取
り
組
む「
ま
ち
の
デ
ザ
イ
ン
会
議
」の
進
捗
状
況
を
共
有
す
る
定
期
レ
ポ
ー
ト
で
す
。会
議
の
進
捗
と
と
も
に
、室
蘭
ブ
ラ
ン
ド
タ
イ
ム
ズ
の
紙
面
デ
ザ
イ
ン
も
発
展
し
て
い
き
ま
す
。
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室蘭の魅力が色んな所に広まれ
ばと思い参加しました。積極的
に意見などを出せるように頑張
ります。

髙山 智さん|たかやま さとし
翔陽中学校

いろんな意見があって、面白かっ
たです！知らない人とやったの
で緊張しました。デザイン考え
るの楽しかったです！

春木 楓さん|はるき かえで
桜蘭中学校

次
回
予
告

ま
ち
の
デ
ザ
イ
ン
会
議
メ
ン
バ
ー
で
ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
の
活
用
方
法

に
つ
い
て
、
２
つ
の
方
向
で
話
し
合
い
ま
し
た
。一
つ
目
の
方
向
は

「
デ
ザ
イ
ン
」を
ど
う
使
う
か
、
二
つ
目
は「
デ
ザ
イ
ン
」を
き
っ
か
け

に
何
を
す
る
か
、で
す
。自
分
の
想
い
や
考
え
、経
験
を
活
か
し
た
、

み
な
さ
ん
の
「
や
っ
て
み
た
い
」
が
原
動
力
と
な
っ
た
ブ
ラ
ン
ド

マ
ー
ク
の
企
画
案
が
生
ま
れ
て
い
き
ま
し
た
。会
議
で
は
中
学
生

メ
ン
バ
ー
が
自
分
で
考
え
た
ア
イ
デ
ア
を
市
長
に
発
表
。た
く

さ
ん
の
方
に
Ｍ
Ｙ
室
蘭
に
つ
い
て
一
緒
に
考
え
、
ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク

を
活
用
し
て
も
ら
え
る
よ
う
に
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
の
作
成
を
進
め
て

い
き
ま
す
。

決
定
し
た
ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
は
、自
分
でM

uroran

の

「
Ｍ
」を
つ
く
れ
る
参
加
型
の
ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
で
す
。

会
議
メ
ン
バ
ー
に
デ
ザ
イ
ン
し
た「
Ｍ
」と
ブ
ラ
ン
ド

マ
ー
ク
の
感
想
を
紹
介
し
て
も
ら
い
ま
し
た
。

みんなの
アイデア

ブ
ラ
ン
ド
マ
ー
ク
の
使
い
方
を

企
画
し
て
み
よ
う
。

参
加
メ
ン
バ
ー
か
ら

感
想
が
届
き
ま
し
た
！ 

「　
　
　
　
　
　
　
　

」

　
　
　
　
　
　
　

メ
ン
バ
ー
紹
介 

海
と
一
緒
に
見
え
る
朝
日
や

夕
日
が
綺
麗
な
の
で
、Ｍ
の
文

字
に
表
現
し
ま
し
た
。
み
ん

な
の
Ｍ
Ｙ
室
蘭
が
組
み
合
わ

さ
っ
て
で
き
た
マ
ー
ク
な
の

で
、
多
く
の
人
に
見
て
も
ら

え
る
場
所
に
使
い
た
い
で
す
。

Ｍ
Ｙ
室
蘭
の
海
と
夕
日
、
夜
景

を
組
み
合
わ
せ
て
つ
く
り
ま

し
た
。「
室
蘭
の
マ
ー
ク
は
こ

れ
！
」
と
い
う
イ
メ
ー
ジ
が
つ

く
よ
う
に
期
待
し
て
い
ま
す
。

夕
日
の
景
色
と
白
鳥
大
橋
の

ラ
イ
ト
ア
ッ
プ
を
イ
メ
ー
ジ
し

て
い
ま
す
。
室
蘭
市
の
パ
ン
フ

レ
ッ
ト
に
使
用
さ
れ
る
と
、
新

し
い
イ
メ
ー
ジ
を
つ
く
る
こ
と

が
で
き
る
と
思
い
ま
す
。

白
鳥
大
橋
と
か
も
め
と
山
の
要

素
を
組
み
合
わ
せ
て
つ
く
り
ま

し
た
。
室
蘭
に
来
た
！
と
い
う

実
感
に
な
る
よ
う
に
、
観
光
名

所
な
ど
の
ウ
ェ
ル
カ
ム
ボ
ー
ド

に
使
っ
て
み
た
い
で
す
。

第
５
回
ま
ち
の
デ
ザ
イ
ン
会

議
は
１
月
下
旬
に
開
催
予
定

で
す
。
カ
ン
ト
リ
ー
サ
イ
ン

の
投
票
結
果
や
く
じ
ら
ん
の

Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
ス
タ
ン
プ
つ
い
て
発

表
し
ま
す
。

室
蘭
市
企
画
財
政
部

企
画
課
企
画
係

【
住
所
】

〒
０
５
１-

８
５
１
１ 

室
蘭
市
幸
町
１
番
２
号

【
電
話
】

０
１
４
３‐

２
５‐

２
１
８
１

【
フ
ァ
ッ
ク
ス
】

０
１
４
３‐

２
４‐

７
６
０
１

 【
Ｅ
メ
ー
ル
】

kikaku@
city.m

uroran.lg.jp

お
知
ら
せ

カ
ン
ト
リ
ー
サ
イ
ン
の
市
民

投
票
が
始
ま
り
ま
し
た
。

み
な
さ
ま
、
投
票
へ
の
ご
協
力

を
お
願
い
し
ま
す
！

投
票
期
間
：
２
０
２
１
年
11
月

25
日
（
木
）〜
12
月
12
日
（
日
）

室
蘭
ブ
ラ
ン
ド
タ
イ
ム
ズ
は
、

室
蘭
市
公
式
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に

公
開
し
て
い
ま
す
。

発
行
・
お
問
い
合
わ
せ
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第5弾

東
明
中
学
校

田
村 

美
樹
さ
ん
｜
た
む
ら  

み
き

東
明
中
学
校

藤
田 

紗
雪
さ
ん
｜
ふ
じ
た  

さ
ゆ
き

東
明
中
学
校

石
川 
陽
菜
さ
ん
｜
い
し
か
わ  

は
る
な

東
明
中
学
校

飯
森 

小
百
合
さ
ん
｜
い
い
も
り 

さ
ゆ
り

まちに貢献しているイメージがつくと、
室蘭の企業はつかってくれるかな

近隣地域のブランドマークを紹介し合い、
一緒に活気をつくれると良いな！

本が好きだから、しおりや
ブックカバーに使いたい！

ＱＲコードが便利だから、
室蘭の情報発信のＱＲコードに
ブランドマークを使いたい！

市の施設

図書館カード

商品パッケージ
マンホール

公共の交通機関
のラッピング

地域の触れ合いを大切にしたいから、
地域のイベントで活用したい！

「穏やかで明るく、どの世代にも
受け入れてもらえる室蘭のデザ
インをつくる」という考えで取り
組みます。

髙橋 ほのかさん|たかはし ほのか
室蘭西中学校

2年前に着任した室蘭は縁もゆかりもない
マチでしたが、「住んでよかった！」と思う
点がたくさん。室蘭をちょっとでも良くする
お手伝いができますように。

高野 裕美さん|たかの ゆみ
北海道新聞社室蘭支社

自分の意見が、これから先の室蘭の一部
になると思うととてもうれしいです。会議
の内容は中学生の私にとって難しいです
が、私なりに役に立てるよう頑張ります。

田村 美樹さん|たむら みき
東明中学校

「複数の意見を、ひとつのデザ
インに」。すごく難しい作業だと
思いました。お疲れさまでした！

庭山 貴行さん|にわやま たかゆき
中島商店会コンソーシアム

会議に参加して、普通だったらあまり
考えないことを考えたのでいい経験
になりました。

波方 颯花さん|なみかた そよか
桜蘭中学校

会議の話し合いの時みんなからアイ
デアがたくさん出ていてとても室蘭
愛を感じました。

鍋嶋 謙太さん|なべしま けんた
桜蘭中学校


